Agile System Entwicklung

Ein konkreter, praxiserprobter Lösungsansatz

Impulsabend mit Martin Reischmann

Donnerstag, 18. März 2021 18.00 Uhr Online mit Microsoft Teams



Agile System Entwicklung

Ein konkreter, praxiserprobter Lösungsansatz

Abstract Agilität ist in der aktuellen Zeit wichtiger denn je! Das Thema ist nicht neu, denn um 1850 hat Charles Darwin schon darauf hingewiesen, dass nicht Stärke oder Intelligenz alleine überlebenswichtig sind, sondern es vor allem auf eine schnelle Anpassungsfähigkeit ankommt.

Aufgrund der immer größeren Dynamiken in den Unternehmensumwelten und nicht zuletzt auch aufgrund der massiven und schnellen Veränderungen, die durch SARS COV 2 verursacht worden sind, verwundert es daher nicht, dass agile Arbeitsmethoden aktuell omnipräsent sind.

Die agilen Arbeitsmethoden sind dabei keinesfalls neu und vor allem in der Softwareentwicklung bereits sehr gut etabliert. Doch wie können diese Methoden in der Hardwareund/oder Systementwicklung zum Einsatz kommen? Und stiften sie dort überhaupt Nutzen? Der Impulsvortrag wird genau diesen Fragestellungen nachgehen und aufzeigen wie agile Arbeitsmethoden erfolgreich auf die Hardware- und Systementwicklung übertragen werden können. Dies wird anhand eines konkreten und in der Praxis erprobten Ansatzes erläutert.



Referent DI (FH) Martin Reischmann MSc hat das "Handwerk" mit der Lehre zum Werkzeugmacher von der Pike auf gelemt. Neben dem Studium der Fertigungsautomatisierung an der FH Vorarlberg absolvierte er das berufsbegleitende Masterstudium Integrated Product Development. In seiner langjährigen beruflichen Tätigkeit für Technologieunternehmen war er als Entwicklungsingenieur, Projektleiter für global verteilte Teams, Entwicklungsleiter, Key-Account Manager und zuletzt als Senior Director Operations tätig. Seit zwei Jahren ist Martin Reischmann als selbständiger Unternehmensberater u.a. als Netzwerkpartner von ALEAS tätig.

Termin Donnerstag, 18, März 2021, 18,00 Uhr

Tool Microsoft Teams. Link wird am Vorabend zugesende

Kosten € 49 (inkl. 20% Mwst.) Anmeldung Bis Montag, 15. März 2021

Eventbrite; Den Link finden Sie unter www.pionierbasis.com/termine

Das benötigen Sie zur Teilnahme

- Einen ruhigen Raum

- Laptop, Tablet oder Smartphone mit Microsoft Teams vorinstalliert

Agenda 18.00 Check-in

8.10 Impulsvortrag Martin Reischmann

18.50 Austausch und Dialog

19.30 Check-out

PIONIERBASIS ist Heimat für Führungskräfte der produzierenden Industrie – die Plattform für inhaltliche und persönliche Weiterentwicklung

PIONIERBASIS Prof. (FH) Dipl.- Ing. Martin Meusburger, Hintere Achmühlerstraße 1, 6850 Dornbirn (AT)